

URBANISMO / INFRAESTRUCTURAS



L. M.

Núria de Gispert, durante el parlamento previo a la inauguración

Alpicat finaliza el edificio sociocultural de La Unió

ALPICAT • Núria de Gispert, presidenta del Parlament de Catalunya, inauguró ayer la última fase del edificio sociocultural La Unió, correspondiente a la escuela de música y de danza, que da por finalizado el proyecto de La Unió.

Este edificio se inició en el año 2003 para atender las inquietudes culturales, formativas y de ocio de los ciudadanos, en un momento en el que la antigua sala la Unió (construida en los años 20) quedaba obsoleta, con deficiencias estructurales, de instalaciones e, incluso, por el aspecto general del edificio, que ya no respondía a las necesidades del momento.

Desde el año 2003, el Ayuntamiento ha acumulado las subvenciones del Pla Únic d'Obres y Serveis de Catalunya en este edificio que da a la calle de Lleida y cu-

► La presidenta del Parlament inauguró ayer el espacio realizado en cuatro fases

ya sala principal contiene el teatro. El segundo edificio, recayente a la calle Major, contiene la sala de exposiciones, las salas de juventud y la escuela de música y danza. El conjunto de las obras se han adjudicado por 3.052.050 euros, de los cuales el Ayuntamiento ha aportado 1.767.80 euros y el resto se ha sufragado con subvenciones.

La presidenta del Parlament destacó la importancia que este edificio tiene para la cultura.